
 
 
Parecer do Sr. Presidente da Câmara Municipal sobre o Relatório apresentado pela 
Provedora do Munícipe em 06 de março de 2024 
 
 
“1 – Foram dadas todas as condições para o adequado funcionamento da Provedoria do 
Munícipe, uma iniciativa inédita na Câmara de Coimbra, o que nos apraz registar. É um 
sinal objetivo, claro e inequívoco da elevada transparência e vontade de melhoria 
contínua da Qualidade do atual executivo municipal. 
  
2 - É de salientar o reduzido número de comunicações à Provedora, apenas 28 em quatro 
meses. Consideramos que este baixo número representa um dado positivo relativamente 
ao desempenho da Câmara, sem olvidar que também pode resultar do facto da 
existência da Provedoria ser ainda pouco conhecida dos munícipes. 
  
3 – Verificando o baixo número de contactos estabelecidos com a Provedora do Munícipe, 
conclui-se não haver necessidade de criar outras provedorias sectoriais. 
  
4 – Foram concluídos 75% dos processos num prazo curto, de apenas 15 dias, o que 
representa um indicador muito positivo. 
  
5 – Iremos empenhar-nos para que todas as interpelações/sugestões à Provedoria sejam 
respondidas num prazo aceitável e analisar as recomendações efetuadas.” 
 


